



5 Pièces

190 m²

Réf. 82976769

2 750 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - Paris 8^e Faubourg Saint Honoré - Appartement au 4^e étage avec balcon filant exposé Sud-Est - 3 chambres (possibilité 4). Situé dans un bel immeuble en pierre de taille avec gardien, cet appartement traversant de 186 m² "Carrez" bénéficie d'un large balcon filant et se compose: d'une entrée, un salon, une salle à manger - bureau (ou 4^e chambre), une cuisine entièrement équipée avec un coin buanderie, trois chambres avec chacune leur salle de bains ou douche, avec toilettes. L'appartement possède une belle hauteur sous plafond (3,15 m) et a gardé ses beaux éléments d'origine: ...

Exclusivity - Paris 8^e Faubourg Saint Honoré- 4th floor flat with balcony facing south-east - 3 bedrooms (possibility of 4). Located in a beautiful stone building with a caretaker, this 186 m² "Carrez" through flat benefits from a large balcony and comprises: a large entrance hall, a living room, a dining room - study (or 4th bedroom), a fully equipped kitchen with an utility area, three bedrooms each with its own bathroom or shower, with toilet. The flat has high ceilings (3.15 m) and has retained its beautiful original features: Hungarian point parquet flooring, mouldings and fireplace. It ...

BARNES SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8^{EME}

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

